



Sortie pédagogique des 3e au Musée d'Angoulême et à l'Espace mémoriel de la Résistance et de la Déportation

publié le 27/12/2021 - mis à jour le 10/01/2022

Pour faire suite à leur sortie sur le site d'Angeac-Charente [🔗](#), les élèves de 3e sont allés au musée d'Angoulême pour voir les collections paléontologiques charentaises.

Ils ont été accueilli par Jean-François Tournepiche, paléontologue et conservateur du musée, qui leur a montré des moulages de fossiles trouvés à Angeac, puis qui leur a fait visiter le laboratoire de paléontologie dans lequel un chercheur traitait des fossiles (nettoyage, reconstitution, classement...).



Ils ont ensuite expérimenté une partie du travail de paléontologue en observant et en identifiant des micro-restes de fossiles grâce à des loupes binoculaires.

Dans la même journée, guidé par Pascal Lévêque, les élèves de 3e ont visité l' [Espace mémoriel de la Résistance et de la Déportation](#) [🔗](#). Cette visite leur a permis de se plonger dans l'histoire locale liée à la Seconde Guerre mondiale

et leur servira à se préparer au Concours national de la Résistance et de la Déportation.



Merci aux équipes du Musée d'Angoulême et de l'Espace mémoriel pour leur accueil.